

四季彩館 ほりぐち様から マスクを寄贈いただきました



6月25日(木)、役場応接室において、四季 彩館 ほりぐち様からマスク1万2千枚を寄贈 いただきました。

贈呈式で同社副社長の堀口一樹さん(写真中 央)は「新型コロナウイルス感染症の第2波や 災害が多くなることを想定し、大崎町民の皆 さまに使用していただきたく今回寄贈させて いただきました。こんなときだからこそ供に 乗り越えていきましょう」と述べられました。

被害にあわないために! 出前講座で詐欺の対処法を学ぼう



6月6日(土)、消費者行政出前講座が档ヶ 山自治公民館の福々サロンの皆さんを対象に 開かれました。

講師は本町の消費者行政相談員である原田 敏幸さんが務め、新型コロナウイルスに関連 した詐欺などの事例を紹介し、対処法や相談 の重要性を話されました。

受講した参加者からは「自分1人で考えない でまわりに相談し、被害にあわないよう注意 していきたい」との声が聞かれました。





みんなで仲良くお出かけしよう 『でかけ隊』事業がスタート!

6月9日(火)、役場正面玄関で高齢者等お出 かけサポート事業『でかけ隊』の出発式が行われ ました。

これは、高齢者の外出の機会を増やし健康増 進や地域での孤立化を防ぐことを目的とし、町 が町社会福祉協議会に事業を委託する形で実施 されました。

初めての実施となった今回は、三文字地区の 茶話会メンバー14名が参加し、鹿屋市の久保醸 造で味噌や醤油を製造する工場内を見学し、昼 食後は農畜産物販売所で買い物を楽しまれまし た。

